## "Maxa", der neueste Modefetisch



Maxa wirkt nicht nur dekorativ -

Die schöpferische Einbildungskraft der Mode ist unversiegbar. Jeder Tag sieht eine neue Phantasie, eine originelle Idee entstehen. Sie erobert die Frauen, die von ihrem Spielzeug solange entzückt sind, bis es durch ein anderes ersetzt wird. Es hat schon viele Puppen, viele Tiere gegeben, die in ihren Augen "Glück brachten". Und wenn sie über den neuesten Modefetisch auch spotten, so schaffen sie ihn sich doch an. Das große Pariser Pelzhaus, das auf den Gedanken kam, den ausgestopften Panther "Maxa" zu lancieren, kann sich glücklich preisen! Die Damen schwärmen geradezu für diesen Talisman, den sie als originelles Kissen auf den Stuhl, im Auto als Boa um den Hals legen oder als Spielzeug auf dem Spaziergang unterm Arm tragen. "Maxa" hat Paris erobert und wird das Vertrauen der Frauen solange genießen, bis . . . ein anderer ihn ablösen kommt!

Photos: Winterfeld



sondern wärmt auch als Boa-Ersatz